

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16964-saison-2014-2015-le-bilan-joueur-par-joueur>

Saison 2014/2015 : le bilan joueur par joueur

★★★★★ (6 notes) 📅 20/06/2015 05:00 ↻ Bilan 🕒 Lu 6.519 fois 👤 Par calcio90 🗨️ 16 comm.



© denisub90

Un énième retour sur la saison du Racing mais plus précisément sur chaque joueur ayant disputé au moins une rencontre. Durant cette période de baccalauréat, on pourra retenir que certains s'en sortent avec la mention « très bien » tandis que d'autres n'atteignent même pas le rattrapage ...

Gardiens

[Alexandre Oukidja](#) 🗨️

24 matchs joués officiels (de National et/ou de Coupe de France), 16 buts encaissés, 2550 minutes en matchs officiels jouées

Libre après deux saisons en Belgique, [Alexandre Oukidja](#) 🗨️ arrive sur la pointe des pieds fin août, dans l'optique d'être un deuxième gardien "n°1". Promu titulaire lors de la première défaite à domicile, [Alexandre Oukidja](#) 🗨️ finit par convaincre et réalise une bonne saison. Son expérience, ses nombreuses parades et son rôle de leader n'hésitant pas à recadrer ses partenaires sur le terrain lui ont permis de s'imposer cette saison en tant que numéro un et de ne plus jamais quitter le poste y compris en Coupe de France. Sa prolongation est une bonne nouvelle pour le Racing. *8/10*

[Guillaume Gauclin](#) 🗨️

22 matchs, 14 buts encaissés, 1170 minutes jouées

Son penalty arrêté contre Epinal avait pourtant bien lancé sa saison ... Gauclin n'est pas transcendant et après ce fameux match à Chambly, un peu du jour au lendemain, il perd sa place de titulaire pour ne plus jamais la regagner. Suite à une blessure d'Oukidja, Gauclin fait parti de l' « Epinalgate », son seul match disputé une fois sa place de titulaire perdue. En fin de contrat, Gauclin quitte le Racing. Les supporters n'oublieront pas son apport décisif lors de la seconde partie de saison en CFA, permettant au Racing de retrouver le championnat de National... *3/10*

Défenseurs :

[Ernest Seka](#) 🗨️

35 matchs, 2 buts, une passe décisive, 3166 minutes jouées

LA grosse satisfaction de cette saison (n'en déplaise à certains Stubistes). Dès son arrivée, grâce à son charisme, sa bonne humeur mais

aussi son caractère bien trempé, Seka est promu capitaine dès le début de saison. Dès les matchs amicaux de pré-saison, il se montre même éblouissant par moments. En plus de son niveau, Seka a eu ce rôle si important de leader sur le terrain. On retiendra également son superbe but inscrit au stade Charlety qui a permis au Racing de repartir avec le point du match nul in extremis (1-1). Ses 12 cartons jaunes représentent peut-être le seul bémol (s'il faut en trouver un...) de sa saison.

Sa prolongation au Racing alors qu'il était très sérieusement pisté par plusieurs clubs de Ligue 2, est un signe fort des dirigeants du Racing. Finit [joueur de la saison](#) 🗨️. *9/10*

[Yoann Salmier](#) 🗨️

24 matchs, un but, 1877 minutes jouées

La belle histoire de cette saison et sans doute le meilleur rapport qualité/prix de l'effectif... Petit flashback : [Yoann Salmier](#) arrive de Saint-Brice en Division d'Honneur Régionale en région parisienne dans l'optique d'évoluer avec la réserve du Racing dans un premier temps. Finalement, suite aux défaillances de Sikimic et de Camara, Salmier se retrouve propulsé titulaire dans un match périlleux au stade Bauer contre le Red Star. Buteur et auteur d'une prestation solide pour son premier match en National, Salmier se retrouve petit à petit numéro 3 dans la hiérarchie des défenseurs centraux puis titulaire au côté de Seka lors des quatre derniers mois. Finalement, Salmier aura disputé 20 matchs de National et quatre de Coupe de France. Ses prestations ont été loin d'être ridicules. Sa prolongation de deux saisons montre la confiance que lui accorde le Racing. *7,5/10*

[Abdallah N'Dour](#)

30 matchs, 2 buts, une passe décisive, 2631 minutes jouées

Prêté par Metz, [Abdallah N'Dour](#) a fait le boulot défensivement. Peu à l'aise balle au pied, il n'a pas énormément apporté offensivement malgré une certaine complicité avec Sabo sur le côté gauche. On retiendra son but inscrit à Sochaux qui a permis au Racing de signer sa plus belle victoire de la saison (0-1) et de se qualifier pour les 32èmes de finale de la Coupe de France. Il ne restera pas au Racing, Metz souhaitant le récupérer. *5,5/10*

[Mickaël Chrétien](#)

15 matchs, une passe décisive, 1350 minutes jouées

Un peu le même ressenti pour [Mickaël Chrétien](#) que pour N'Dour : il aura fait le boulot défensivement mais a finalement peu apporté offensivement, malgré sa passe décisive dès le premier match. Ses performances sont assez éloignées de celles produites à Nancy faisant de lui le meilleur latéral droit de Ligue 1 lors de la saison 2007/2008. Néanmoins, il ne faut pas oublier qu'il a été six mois au chômage en début de saison et qu'il a peu joué à Bursaspor lors de sa dernière année de contrat. Un manque de rythme flagrant qui ne l'a pas empêché de solidifier la défense strasbourgeoise.

[Jacky Duguépéroux](#) souhaite le conserver. Le joueur n'est pas contre mais a quelques pistes sérieuses notamment en Turquie... *6/10*

[Marc Fachan](#)

Un but, une passe décisive, 1151 minutes

Annoncé comme un solide défenseur de National lors de son arrivée, [Marc Fachan](#) a très peu joué cette saison, la faute à plusieurs blessures dont une sévère entorse à la cheville entravant sa préparation d'avant saison et une nouvelle double entorse toujours de la même cheville en Coupe de France contre Auxerre. Son retour contre le Red Star aurait pu être bénéfique mais là encore, après un tacle de boucher (non sanctionné d'ailleurs), Fachan est victime d'une rupture du ligament de la cheville... gauche. La sanction tombe : fin de saison.

Finalement Fachan n'aura disputé que 12 matchs de National au Racing. On retiendra son but décisif face au CA Bastia en début de saison alors qu'il jouait arrière gauche. Sa fragilité physique aura eu raison de son passage au Racing : il n'est pas conservé et s'est récemment engagé à Dunkerque. *5/10*

[Mamadou Camara](#)

11 matchs, 483 minutes

Arrivé en provenance de Bastia avec un joli CV (48 matchs de Ligue 2 et 64 de National), [Mamadou Camara](#) devait renforcer la défense centrale du Racing, en tant que 3ème défenseur central. Mais victime de plusieurs blessures et de l'éclosion de [Yoann Salmier](#), il n'aura que très peu joué : 9 petits matchs de National dont certaines entrées en jeu au poste d'arrière droit ou de milieu défensif pour dépanner. Le Racing ne le conservera pas la saison prochaine. Bref pas la meilleure saison pour l'ancien Niortais... *4/10*

[Milovan Sikimic](#)

15 matchs, 1675 minutes

Si Salmier représente le meilleur rapport qualité/prix, [Milovan Sikimic](#) pourrait être le pire rapport salaire/temps de jeu... Sikimic perd d'entrée le brassard de capitaine et joue les 10 premiers matchs de la saison en National, jusqu'au déplacement à Chambly où Sabo se fait expulser à sa place. Ensuite, il n'apparaîtra qu'épisodiquement, essentiellement à domicile, [Jacky Duguépéroux](#) expliquant même qu'un joueur comme Sikimic « ne pouvait pas s'asseoir sur le banc », ce qu'il fait cependant en fin de saison pour soutenir ses coéquipiers en course pour la montée. Il se voit même invité à jouer en DH.

Si son placement a pu compenser par moment son manque de vitesse, Sikimic s'est retrouvé très vite débordé par les attaquants adverses souvent au point physiquement.

Il reste un an de contrat à l'ancien capitaine strasbourgeois et son dossier risque d'être un des gros chantiers de l'intersaison pour [Marc Keller](#) et [Jacky Duguépéroux](#) : le joueur n'entrant plus forcément dans les plans du Racing mais ne souhaitant pas résilier sans obtenir la totalité de son salaire... *2/10*

[Francisco Donzelot](#)

15 matchs, 1242 minutes

La saison 2014/2015 a tourné au cauchemar pour le second plus ancien joueur du Racing (au club depuis la saison 2010/2011). Le franco-colombien a disputé 12 matchs de National cette saison (8, la saison passée). Peu à son avantage lors de ses rares apparitions, il ne joue plus qu'avec la réserve du Racing à partir du mois de février. Ses prestations ont par moment frisé le ridicule en Division d'Honneur mais a joué le jeu pour aider à la montée en CFA2. Non prolongé, Donzelot quitte donc le Racing en ayant connu deux montées (en CFA et en National). Son départ permet au Racing de se débarrasser d'un gros salaire. *1/10*

Milieux :

Jérémy Grimm

33 matchs, 3 buts, 2 passes décisives, 3149 minutes

Avec Seka, Grimm représente l'autre grande satisfaction du Racing cette saison. Un peu en-dedans la saison passée, le vice-capitaine du Racing a retrouvé son niveau qu'il avait au SR Colmar. Capable de récupérer un nombre incalculable de ballons ou de faire des fautes « intelligentes », [Jérémy Grimm](#)  s'est même permis d'inscrire trois buts relativement importants : le premier de la saison à Colomiers, celui de la victoire dans un match « à six points » contre Bourg-Perronas ou encore le premier but du succès compliqué à Dunkerque... Avec N'Diaye, Grimm est le joueur ayant disputé le plus de rencontres de National cette saison (33 matchs) mais contrairement à N'Diaye, Grimm les a tous débutés comme titulaire. *8,5/10*

Mayoro N'Doye

28 matchs, 3 buts, 2 passes décisives, 2538 minutes

Arrivé en octobre peu avant la 10ème journée pour remplacer Amofa blessé, Mayoro N'Doye s'est très vite adapté au Racing et a formé avec Grimm une paire solide et complémentaire, Grimm ayant plus un profil défensif et N'Doye ce profil de milieu relayeur, qui manquait considérablement au Racing.

N'doye a joué tous les matchs de championnat depuis son arrivée, preuve de son importance au sein du collectif strasbourgeois. Comme son compère Grimm, il a marqué trois buts en championnat.

Si le Racing arrivait à le conserver, ce serait assurément un gros coup. Mais sa très bonne saison et la relégation en Ligue 2 du FC Metz rendent la tâche bien compliquée... *8/10*

Brian Amofa

18 matchs, une passe décisive, 844 minutes

Un bon début de saison pour Amofa. On peut noter que la mauvaise passe du Racing a commencé peu après sa blessure (contre le CA Bastia). Il n'a jamais réussi à reconquérir sa place barré il est vrai par le duo Grimm/N'Doye.

Amofa a décidé de ne pas donner suite à la proposition du Racing, sans doute pour s'engager dans un autre club de National (Colmar ? Belfort ?) *6,5/10*

Stanislas Oliveira

6 matchs, 260 minutes

6 matchs disputés, 280 minutes jouées cette saison. Assurément, [Stanislas Oliveira](#)  a été une erreur de casting deux saisons de suite. Cette saison, il n'a pas disputé un seul match de la phase aller, la faute à une aponévrose de la voûte plantaire qui l'a éloigné durant 6 mois. Son excellent match à la Meinau contre le leader de l'époque, le Paris FC, reste son seul coup d'éclat sous le maillot strasbourgeois et laisse sans doute de gros regrets. L'ancien boullonnais ne verra pas son contrat prolongé et quitte donc lui aussi le navire strasbourgeois en ayant disputé seulement 26 matchs de championnat en deux saisons, bien trop peu. *1,5/10*

Corentin Munch

4 matchs, 318 minutes

Pour sa première saison avec le groupe professionnel, [Corentin Munch](#)  a eu le privilège d'être le seul joueur « cadre » de l'équipe réserve à avoir évolué en National. Il a disputé quatre matchs dont plus d'une heure contre Avranches, qui n'a pas vraiment été à son avantage. [Corentin Munch](#)  a également pris part à 14 matchs avec l'équipe réserve, devenant un des cadres de la montée en CFA2. Une bonne saison pour l'ancien Nantais ! *Non noté*

Mamadou Bah

1 match

21 minutes disputées en National à Istres et une résiliation début janvier pour la plus grande joie des supporters strasbourgeois.

Apparemment, il serait sans club aujourd'hui... Bref du [Mamadou Bah](#) . [Jacky Duguépéroux](#)  parlait d'un problème avec un seul joueur cette saison. Parlait-il de l'ancien joueur de Stuttgart ? *Non noté*

Milieux offensifs :

Dimitri Liénard

25 matchs joués, 8 buts marqués, 7 passes décisives, 2267 minutes

35 matchs joués, 8 buts marqués, 1 passes décisives, 2301 minutes

A l'instar de la saison passée, Dmitri Liénard a connu un début de saison relativement compliqué malgré un but lors de la première journée. Son repositionnement dans l'axe a été bénéfique pour lui et le Racing. Une blessure à la cheville a empoisonné sa fin de saison et lui a fait perdre sa place de titulaire.

Finalement, Liénard termine la saison avec 5 buts marqués (dont quelques jolis contre Colmar, Chambly ou à Avranches) et 6 passes décisives. Reste à savoir si Liénard restera au Racing la saison prochaine lui qui est notamment convoité par Dijon. *7,5/10*

Alassane N'Diaye

38 matchs, 8 buts marqués, 4 passes décisives, 2596 minutes

Auteur de 7 buts et de 3 passes décisives, Alassane N'Diaye a disputé 33 des 34 journées de National (il était suspendu lors du déplacement à Avranches). Néanmoins, N'Diaye n'a pas été un titulaire indiscutable et n'a disputé que 18 matchs entièrement... Vif et dribbleur, N'Diaye était malgré tout assez irrégulier voire transparent lors de certains matchs.

Le Racing ne le conservera pas, N'Diaye retourne donc à Arles-Avignon relégué en... National et en proie à des problèmes internes. Peut-être que [Jacky Duguépéroux](#) en attendait plus d'un joueur ayant disputé 30 matchs de Ligue 2 ... *6,5/10*

Jean-Philippe Sabo

32 matchs joués, 4 buts marqués, 5 passes décisives, 2581 minutes jouées

Le cycle aller de Sabo a été marqué par trois expulsions plutôt sévères : à Colmar, à Chambly (alors que ce n'est pas lui qui commet la faute) et à Amiens. Auteur de trois buts (dont un doublé à Boulogne) et de quatre passes décisives en championnat, Sabo est à créditer d'une bonne saison, lui qui évoluait au poste de milieu gauche alors qu'il est arrière de formation.

Etant toujours sous contrat au Racing, il sera vraisemblablement présent la saison prochaine... *7,5/10*

Yannick Aguemon

31 matchs, 2 passes décisives, 1754 minutes

Arrivé de Vannes après une bonne saison, [Yannick Aguemon](#) n'a pas confirmé cette saison : muet devant le but et auteur seulement de deux passes décisives (contre Marseille Consolat et contre Colomiers) en 30 matchs de championnat. L'ancien Vannetais a souvent été prévisible sur son côté et peu en réussite sur ces centres. Aguemon sera toujours sous contrat la saison prochaine. A lui de montrer autre chose. *4/10*

Abdelhak Belahmeur

27 matchs, 4 buts, une passe décisive, 1346 minutes

La seconde saison d'[Abdelhak Belahmeur](#) au Racing a été plus compliquée que la précédente. Après avoir joué les 12 premières journées, il a nettement moins joué, sortant même du groupe entre la 21e et la 24e journée. Auteur de deux buts et d'une passe décisive, son rendement est clairement insuffisant... Reste à savoir s'il restera au Racing la saison, lui qui disposait de quelques offres en janvier. *3,5/10*

Attaquants :

Jérémy Blayac

13 matchs, 12 buts, 1034 minutes

Arrivé en janvier, Blayac a relancé la saison du Racing (et sa carrière) en inscrivant 12 buts en 13 matchs soit le meilleur buteur de la saison (0,92 but/match). D'autant plus que le meilleur buteur strasbourgeois de la saison a joué plusieurs matchs avec une attelle suite à une fracture du cubitus gauche contractée à l'entraînement. Son apport aérien a également été très précieux dans le jeu du Racing. Le petit regret ? Ne pas l'avoir eu dès le mois d'août même si rien ne dit qu'il se serait posé sur les bords de la Krimmeri dès l'été...

Le Racing souhaite le conserver, Blayac souhaite aussi rester et a donné sa parole au Racing. Il ne lui reste plus qu'à s'entendre avec Angers pour résilier sa dernière année de contrat... *8,5/10*

Frédéric Marquès

16 matchs, 3 buts et 3 passes décisives, 977 minutes

Son début de saison a été très bon. Ses deux passes décisives contre Colomiers et ses buts contre Epinal, Colmar ou contre Marseille Consolat ont rapporté des points au Racing. La suite a été plus compliquée. Après un échange de mots doux avec l'arbitre à Chambly

(enfin plutôt des insultes envers l'arbitre), « Fred » Marquès a été expulsé et n'a plus regagné sa place par la suite. Finalement, fin janvier et à la surprise générale, il quitte le Racing pour le Paris FC. Dans le second club de la capitale, Marquès ne dispute que 10 matchs dont seulement un comme titulaire. Pas le choix de carrière le plus brillant mais lui au moins pourra dire qu'il est monté en Ligue 2 à l'issue de la saison ! Apparemment de retour au Racing, Marquès ne devrait pas s'éterniser en Alsace, à moins que... *4,5/10*

Stéphane Bahoken

32 matchs, 7 buts, 3 passes décisives, 2000 minutes

Inutile de tirer sur l'ambulance ... Annoncé comme le gros coup du Racing lors du dernier mercato estival, [Stéphane Bahoken](#) n'a franchement pas réussi sa saison... Lui qui affirmait vouloir approcher ou dépasser les 15 buts, n'en aura inscrit que 4 en National, soit 0,15 but par match. Trop peu pour un attaquant qui en plus n'a pas réellement pesé dans le jeu du Racing... Sa bonne entente avec Blayac est peut-être le seul point positif de sa (fin de) saison... *3,5/10*

Les bonus :

L'équipe réserve

Avec 80 points en 25 matchs, le Racing II finit champion d'Alsace et monte donc en CFA 2. Cette montée était nécessaire pour le club, de quoi passer au stade supérieur concernant la stratégie post-formation. De plus, jouer en CFA 2 permettra sans doute de garder nos meilleurs jeunes et d'en attirer d'autres.

Avec 13 buts inscrits, [Mario Modenese](#) est le meilleur buteur de la saison. Il devrait poursuivre sa carrière aux Pierrots Vauban. Bravo aux joueurs de [Pascal Droehnlé](#), l'entraîneur et aux partenaires de [Steven Keller](#), capitaine de la réserve et ancien joueur de l'équipe première du Racing en ... CFA 2 ! *10/10*

Le public

13 310 spectateurs en moyenne à la Meinau cette saison, une affluence assez dingue pour un championnat de troisième division ! Le kop a toujours été présent et n'a jamais lâché l'équipe.

Les deux points bonus sont pour les deux records de National contre Colmar et contre Colomiers... On ne saura jamais quelle aurait été l'ambiance en cas de montée, espérons la voir et la savourer l'an prochain ! *12/10*